

Utilizamos cookies propias y de terceros para analizar sus hábitos de navegación y elaborar información estadística. Sus datos de navegación nos permiten a nosotros y a otras compañías seleccionadas crear perfiles y mostrarle contenidos, servicios y publicidad adaptados a sus preferencias. Si quiere modificar los permisos de las cookies publicitarias puede hacerlo a continuación. Si continúa navegando acepta su uso. Más información en nuestra [Política de Privacidad](#). [Ver nuestros socios](#)

[Más información](#)[Acepto](#)

espacios y modelos de trabajo

La organización trabaja “para adaptarla a las nuevas circunstancias”

CASAMAR/ CIUDAD RODRIGO / 28 MAY 2020 / 17:16 H.



La oficina de gestión y coordinación de la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo, que dirige la asociación Civitas Animación Teatral, ha anunciado que continúa trabajando “para hacer una edición especial, que mantiene las fechas previstas —del 25 al 29 de agosto— aunque implique reajustes importantes en la programación, en los espacios de representación y en los modelos de trabajo que afectan a la participación”.

La XXIII Feria de Teatro cuenta con el apoyo para su desarrollo tanto de la Junta de Castilla y León como del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y la Diputación provincial de Salamanca, aunque para ello necesite adaptarse a la nueva realidad que viene marcada por las circunstancias excepcionales que ha provocado la pandemia del COVID-19.

OTRAS NOTICIAS

El paro se redujo en Salamanca en 1.328 personas en julio... aunque hay 3.711 parados más que hace un año

El Hospital de Salamanca se mantiene como el que más ingresos COVID tiene en la Región



La oficina de gestión asegura que está “rediseñando la Feria de Teatro para adaptarla a las nuevas circunstancias, esperando que las condiciones para artistas y públicos permitan abordar una edición distinta y que las limitaciones obligadas por seguridad e higiene puedan hacer viable una programación sostenible, si bien aún no se conocen con detalle los protocolos de trabajo para las Artes Escénicas”.

Ante esta situación y la incertidumbre de lo que ocurrirá en los casi tres próximos meses que transcurrirán hasta la vigésimo tercera edición levante el telón, la organización señala que serán necesarios “cambios en la logística organizativa”, así como en la “promoción de algunas acciones virtuales y on line que ayuden a complementar la programación”.

A pesar de todas las modificaciones que serán necesarias, la organización destaca que no quiere “perder el principal valor de la Feria de Teatro, que es poder mostrar en vivo un gran número de espectáculos en un periodo concentrado de tiempo”.

Finalmente, Cívitass señala que trabaja para que la 23 Feria de Teatro “sean un homenaje a todos los profesionales de las artes escénicas y al público”, con la responsabilidad de hacer posible una edición especial, por compromiso con el sector y por responsabilidad e implicación con el territorio”.



PALABRAS CLAVE

CIUDAD RODRIGO
TEATRO

TAMBIÉN PUEDES LEER...





Sin foco en Lagunilla: el rastreo concluye con test negativos en sus contactos

Reabre Fonseca para alojar a los heridos en el accidente en la A-62 tras dar una de las ocupantes positivo en COVID



Escucha nuestro boletín de noticias de este martes 4 de agosto

La pandemia reduce la cifra de pensionistas a niveles de hace 3 años

0 Comentarios

La Gaceta De Salamanca

Política de privacidad de Disqus

Acceder ▾

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Do Not Sell My Data

DISQUS





Gaceta de Salamanca

@LaGacetaSA



😊 El emotivo llamamiento de los mayores españoles a sus nietos 📄 ow.ly/fedY30r2xQY



El emotivo llamamiento de los mayores españoles a sus nietos

La Asociación de Abuelas y Abuelos de España han difundido una emotiva carta abierta dirigida a sus nietos, en la que les pi...
lagacetadesalamanca.es



Tweets by LaGacetaSA

LO MÁS LEÍDO

LO ÚLTIMO

NACIONAL

Sanidad informa de 968 nuevos casos de COVID-19 pero sin datos de Madrid, Cataluña y Navarra

SALAMANCA

Primer brote confirmado en Salamanca. Seis positivos y 17 contactos en estudio

SALAMANCA

Los ingresos por COVID-19 en Salamanca retroceden a cifras del 21 de junio

SALAMANCA

Cola kilométrica y de más de 2 horas de espera para solicitar las ayudas de los ERTE en Salamanca

SALAMANCA

Cuatro denuncias por incumplir el horario de cierre: Así fue la primera noche con 'toque de queda' en Salamanca



CONÓZCANOS

La Gaceta

Publicidad

Contacto

Fundación Gaceta

